

Vif mécontentement d'Asia Commune envers le gouvernement sri-lankais

Nous avons reçu la déclaration suivante de la coordination Asia Commune, qui regroupe plusieurs organisations et associations d'Asie du Sud, et lui apportons tout notre soutien. Outre notre traduction française, nous publions les versions anglaise, cingalaise et tamoule.



Vif mécontentement d'Asia Commune envers le gouvernement sri-lankais

Le peuple sri-lankais a chassé le régime militaire raciste, sectaire et corrompu de Rajapaksa. Celui-ci a été chassé par une lutte populaire continue de plus de cent jours.

Résultat tordu de cette lutte : la nomination du nouveau président a été confiée au parlement en place. La grande majorité de ce parlement était des partisans de Rajapaksa. Ranil Wickramasinghe, qui ne détient que son propre siège au Parlement, était le représentant du régime vaincu de Rajapaksa. Il a obtenu 134 voix au Parlement et a été nommé 8e président du Sri Lanka le 21 juillet 2022.

Moins de 24 heures après avoir prêté serment en tant que président, il a lancé une attaque odieuse contre des manifestants non armés à Galle Face Colombo au petit matin du 22 juillet 2022. Asia Commune condamne totalement cette attaque inhumaine par l'armée et la police du gouvernement sri-lankais.

Nous assurons et déclarons à la communauté internationale qu'il est très difficile d'avoir confiance dans la gouvernance démocratique au Sri Lanka.

Au nom d'Asia Commune,

	Nom	Organisation
1	R.Anthonypillai	Social Activist -France

1	Sarath Kahagalla	Independent Ceylon teacher's Union - Sri Lanka
2	Don Samantha	Political, Social ,Trade Union (CGT) Activist -France
3	Wilfred Silva	Journalist and Social Activist - France
4	Mahinda Dewage	The Socialist party of Sri Lanka - Sri Lanka
5	Yakub Mohd	General secretary south Asian grass roots Development Forum - India
6	Sevilliam Paridhi (Advocate)	Vice president of all India lawyers Association -India
7	Jayanto Das	Vice president of National Hawker Federation and Secretary AITUC, ODISHA. - India
8	Abul Hossain	President of workers party Dhaka -Bangladesh, Secretary of United federation of labor in Bangladesh
9	Himangshu Mitra	President, SAGDF CEO, Trinamul Nari Uddyakta society (grass roots) Political Background , Dist. Secretariat member of Banglidesh workers party , Central Organizing secretary youth unity of Bangladesh.
10	Nawaz Arain	President of Global Foundation Pakistan, Engaged with world social forum ,SAGDF, BBPPF Tri-national forum

Version anglaise

The strong displeasure of Asia Commune to the Sri Lankan government

The people of Sri Lanka drove out the racist, bigotry and corrupted military Rajapaksa regime. This was driven out by a continuous people's struggle for more than a hundred days.

As a twisted result of this struggle, the appointment of the new president was entrusted to the existing parliament. The vast majority of this parliament was Rajapaksa supporters. Ranil Wickramasinghe, who only holds his own seat in Parliament, was the representative of the defeated Rajapaksa regime. He got 134 votes in the Parliament and was appointed as the 8th President of Sri Lanka on 21st July 2022.

Less than 24 hours after he was sworn as the president, he launched a heinous attack on unarmed protestors at Galle Face Colombo in the early morning of July 22nd 2022. Asia Commune totally condemns this inhuman attack by the Sri Lankan government's army and police.

We assure and declare to the international community that it is very difficult to have any confidence in democratic governance in Sri Lanka.

On behalf of the Asia Commune

□□□□ □□□□□□ □□□□□□:

Asia Commune, le 25 juillet 2022